

Après les journées de grèves dans la santé,
l'énergie et dans les entreprises qui licencient :

Grève générale le jeudi 4 février



Manifestation du 26 janvier 2021, banderole de tête.

Dans l'éducation nous
manifestons pour :

- des hausses de salaires et la fin de la précarité,
- de meilleures conditions de travail y compris sanitaires,
- l'arrêt de la baisse des emplois, alors que le nombre d'élèves continue d'augmenter.

Depuis la seconde guerre mondiale, jamais un gouvernement n'avait autant attaqué les droits sociaux et remis en cause à ce point les libertés fondamentales.

Stigmatisation d'une partie de la population, droit de manifester remis de fait en cause, violences policières, fichages généralisés ... Au moment où les plans sociaux se multiplient le gouvernement veut remettre en cause la priorité du paiement des salaires dans les entreprises qui déposent leur bilan, la baisse des allocations chômage n'est que différée. Si nous n'avons pas fait reculer le gouvernement sur les retraites, les retraités.e.s auraient vu leur pension 2020 baisser de 9,3 % ce qui correspond à la baisse du PIB en 2020.

L'intersyndicale CGT, FSU, Solidaires, UNEF, UNL, FIDL, MNL appelle à la grève le



Manifestation à Lille à 14 h 30 porte de Paris
et le matin dans les villes habituelles.